

Renault Trucks liefert T-Reihe aus

Renault Trucks hat in Deutschland mit der Auslieferung der T-Baureihe begonnen, die den Magnum und den Premium Route ablöst. Eines der ersten Fahrzeuge ging vergangene Woche an die Spedition Fiedler. Die Fernverkehrssattelzugmaschine mit High Sleeper Cab-Fahrerhaus und 480 PS kommt im internationalen Fernverkehr zum Einsatz. Das neue Flaggschiff des Transportdienstleisters aus dem saarländischen Wadern ist aufwändig in Firmenfarben lackiert und geht mit einem dazu passend gestalteten Auflieger auf Fahrt.

Geschäftsführer Jörg Fiedler hatte den Lkw mit Vollausrüstung unmittelbar während der offiziellen Weltpremierveranstaltung im Juni als einer der ersten deutschen Kunden beim Händlerbetrieb Nutzfahrzeuge Kreuzer aus Schwalbach-Holzweiler bestellt. Dort fand auch die offizielle Übergabe des rot-weiß lackierten Renault T High 480 statt.

Neben dem klassischen Transport mit Komplett- und Teilladungsverkehren innerhalb Europas gehören zum Angebot von Fiedler deutschlandweite Stückgutrelationen ebenso wie Spezialtransporte mit Überbreite und Überlänge. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Renault T High 480.



Renault T High 480.
